

WSS STUDIO-Schlösser – das Original mit neuer Drückerführung

Sehr geehrter Kunde
sehr geehrter Partner,

hiermit möchten wir Sie über die aktuelle Anpassung unserer Schlösser der Reihe STUDIO informieren! Mit der neuen schlankeren Drückerführung bekommen unsere Schlösser eine noch elegantere Silhouette – bei bewährter Technik!

Die Umstellung auf die neue Drückerführung erfolgt sukzessive im Rahmen des normalen Produktverkaufs. Artikel mit der neuen Drückerführung erhalten einen Hinweis auf der Verpackung. Diese Produktverbesserung erfolgt ohne Mehrkosten für Sie.



WSS STUDIO-Schlösser

- 10 Jahre Gewährleistung auf Drücker- und Fallenfunktion
- Drückerwiderstand stufenlos einstellbar
- geprüft analog DIN EN 12209 (Fallen-Dauertest jedoch mit 1 Million Zyklen – Vorgabe 200.000 Zyklen)
- geräuschhemmender Schlosseinsatz
- normkonforme Drückerführung – passend zum Wunschtürdrücker
- kurze Montagezeit
- feuchtraumgeeignet nach DIN EN 1670/Klasse 4
- farblich passend zum gewünschten individuellen Stil

WSS STUDIO-Locks – the original with new shoulder guide

Dear Customer,
Dear Partner,

We would like to inform you about the current adjustment of our lock of the series STUDIO! The new slimmer shoulder guide gives our lock an even more elegant silhouette – with proven technology!

The transition to the new shoulder guide will successively take place within the normal product sale. Article with the new shoulder guide will be marked on the package. This improvement will be without any extra costs for you.

WSS STUDIO-Locks

- 10 years warranty for handle- and latch function
- infinitely adjustable lever handle resistance
- tested according to DIN EN 12209 (latch endurance test but with 1 Million cycles – requirement 200.000 cycles)
- noise-reductive lock insert
- standard compliant shoulder guide – suitable for requested lever handle
- short installation time
- suitable for high-humidity environments according to DIN EN 1670/class 4
- colour-adapted to the required individual style